健康マネジメント協会 会員 各位

このメールは、国土交通省の貸切バスに関する公開情報を元に作成し、 会員の皆様に配信しています。交通事故防止の取り組みにご活用ください。

- ★国交省公開情報(H30.4.13 第 448 号より)
- 東京オリンピックに向けたテロ対策の官民連携

国交省は警察庁と連携し、バス、タクシー、トラックなどの各事業者団体に対して東京都などの関係機関と連携・協力を図ってテロ対策を進めるよう依頼しました。

皆様の地域においても 2020 東京オリンピック・パラリンピックに向けて、官民 一体となった取り組みにご協力をお願いします。

警察庁「官民一体となったテロ対策」

https://www.npa.go.jp/bureau/security/terrorism/terotaisaku.html

警視庁「テロ対策東京パートナーシップ」

http://www.keishicho.metro.tokyo.jp/kurashi/heion/antep_mpd.html

埼玉県警「テロ対策彩の国ネットワーク」

http://www.police.pref.saitama.lg.jp/g0080/kurashi/netwark.html

- ●貸切バスの衝突事故情報
- 4月11日(水)午後0時40分頃、宮城県の国道交差点において、同県バス会社の貸切バスが運行中、赤信号で停車していたところに後方から走行してきた軽自動車が追突した。

この事故により、軽自動車の運転者が死亡した。